

Negropontes

GALERIE



SEPT ANS DE RÉFLEXION

08.09 — 23.12.2019

SEPT ANS DE RÉFLEXION

La Galerie Negropontes s'installe dans ses nouveaux locaux, 14-16 rue Jean-Jacques Rousseau dans le 1er arrondissement. Ce changement pour la rive droite lui permet de rejoindre l'actuel haut lieu du design français dans un quartier où se mêle classicisme et modernité. Sur plus de 200 m2 seront exposées en permanence les pièces iconiques des collections d'Hervé Langlais ainsi que les créations des artistes représentés par la galerie. L'exposition d'inauguration, Sept ans de réflexion, met en scène sept miroirs et sept pièces de mobiliers qui ont marqués l'histoire de la galerie. Collections et matières se font échos, montrant la volonté de la galerie d'écrire son histoire, de se projeter dans le futur tout en gardant son identité.

Galerie Negropontes has moved to its new premises at 14-16 rue Jean-Jacques Rousseau in the 1st arrondissement. With this move to the right bank, the gallery joins the new mecca of French design in a district where classicism meets modernity. With more than 200 square meters, the space will present iconic pieces from Hervé Langlais' collections as well as the works of other artists represented by the gallery. The gallery's inaugural exhibition Seven Years of Reflection, features seven mirrors and seven furniture designs that have marked the gallery's history. Collections and materials resonate the gallery's identity, projecting it into the future while remaining true to its values.











HERVE LANGLAIS



FETICHE

Outdoor - Tabourets / Outdoor - Stools
2013

Pouf / Guéridon en céramique émaillée, 12 couleurs

Stool / Side table in enamelled ceramic, 12 colors

CM	H 48	D 35
IN	H 18.9	D 13.8

BENJAMIN POULANGES



ORAGE VII

Céramiques / Ceramics
2018

Pièce unique

One off

CM	H 45	D 40
IN	H 17.7	D 15.7

HERVE LANGLAIS



ECLIPSE

Miroirs / Mirrors
2012

Marbre, miroir convexe
Pièce unique

Marbre, convex mirror
One off

CM D 120
IN D 47.2

Negropontes

G A L E R I E

Galerie Negropontes
14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE
galerie@negropontes-galerie.com

CONTACT PRESSE
Dezarts
agence@dezarts.fr